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体育

本报讯 (记者 胡建明 )

“正在韩国集训的郑龙被青岛中
能急招回国了！”这一条简短的
信息立马激起了千层浪。2012赛
季结束后，就有消息说郑龙很有
可能会离开青岛中能转投他家，
几天前，郑龙拒绝了青岛中能的
续约要求。郑龙这一次被急招回
国，难道是中能已经开始为他寻
找下家？

如果青岛中能同意郑龙转
会，那么鲁能泰山很有可能会参
与到这桩生意的竞争之中。之前
鲁能就曾经表示过，他们想引进
一名左前卫。早些时候，他们曾
与姜宁联系过，但最终没有竞争
过广州富力。郑龙的出现或许能
重新引起鲁能的兴趣。当然，广
州恒大和贵州人和也都很看好
郑龙。

鲁能想引进一名左前卫也
是有道理的。目前，在这个位置

上，鲁能囤积了吴兴涵、刘彬彬、
蒿俊闵、皮斯库里奇等悍将，但
因为蒿俊闵还处于伤病恢复期，
而吴兴涵和刘彬彬届时还要忙
于全运会和国字号的比赛，鲁能
手中能堪重用的人选也就是皮
斯库里奇。只把宝压在他一个人
身上，显然有些冒险。如果郑龙
能加盟鲁能，将会大大充实这个
位置的实力。

可郑龙愿意加盟鲁能吗？据
说，早在2012赛季中能主场对阵
恒大的比赛时，恒大俱乐部负责
人就和郑龙见面，并草签了协议，
不过，这一协议并没有得到青岛
中能的认可。可不管怎么样，郑龙
是铁了心要走，在双方合同还剩
下一年的情况下，郑龙多次拒绝
了中能提出的续约条件。

从事实上看，在与青岛中能
的斗争中，郑龙掌握了一定的主
动权。毕竟一年过后，郑龙就可

以自由转会，到时候青岛中能可
能一分钱的转会费都拿不到。与
其这样，中能还不如现在放郑龙
走，至少还能得到一笔不菲的转
会费。

目前，在中超俱乐部中，能
舍得花大价钱买郑龙的俱乐部
很少，而本赛季没花多少钱引进
内援的鲁能，完全具备了与恒大
和人和掰手腕的实力。与其他球
队相比，鲁能拥有的优势是他们
除了出得起钱外，还可以为中能
搭配一些年轻球员，像刘洋、买
提江、马兴煜、马龙等这些鲁能
球员，都还没有被鲁能租借出
去。现在的问题是，青岛中能是
否愿意把郑龙卖给同省兄弟。

也有消息说，除了郑龙之
外，鲁能手中还备有其他人选，
本月底，中超球员的注册工作就
将结束，届时一切都将水落石
出。

青岛中能急招郑龙回国谈判

鲁能莫非是郑龙的新东家？
鲁能首战可能由客改主

8年不夺冠
还叫豪门吗
欧冠首回合阿森纳1:3负于拜仁

终场哨响后，面色铁
青的温格没在场边丝毫
停留，连礼貌性的握手
都没有，就径直走回球
员通道。在主场1:3负于
拜仁之后，一向温文儒
雅的“教授”也不淡定
了，因为这场失利对于
阿森纳而言也许意味
着一场灾难的开始。

北京时间2 0日
凌晨，欧冠16强首回
合结束了一场重磅
对决，阿森纳主场负
于上赛季欧洲亚军
拜仁慕尼黑。上半

场拜仁反客为主，穆勒先
助攻克罗斯首开记录，自己也
有一球入账。下半场阿森纳的
波多尔斯基攻破老东家大门，
但曼朱基奇为拜仁将比分锁定
在3:1。

其实本场比赛温格已经做
出了改变，如赛前传闻所言，

“教授”撤下了进球效率太低的

吉鲁，改换沃尔科特司职中锋，
波多尔斯基和卡索拉回到首
发，准备利用球队的速度来打
反击。这些变通为阿森纳带来
了明显的成效。首先他们占据
了控球优势，其次，比起小组赛
奇差的射正次数(场均4次)，阿
森纳本场比赛9次将球打在拜
仁的门框以内，也打破了拜仁
本赛季通常能将对手射正次数
限制在8次以内的记录。

可是这些成效依旧难敌阿森
纳的防守漏洞，面对强大的对
手，后防崩盘怎能克敌制胜。

输球后，阿森纳主帅温格坐
不住也情有可原，因为3天时间
内阿森纳输掉了两场杯赛。还
没支撑到3月，阿森纳就有彻底
崩盘的迹象。先是在足总杯上
输给布莱克本被淘汰出局，后
又在欧冠中遭拜仁羞辱。如今
要带着1:3的比分去安联球场，
以目前阿森纳的实力状态和士
气，翻盘的概率微乎其微。英国
媒体早在赛前就总结出一个有

意 思 的 结
论。在2005
年足总杯
夺 冠 之
后，阿森
纳 在 各
项杯赛
中 已 经
有十次被
首 字 母 为

“B”的球队淘汰，这次欧
冠对阵拜仁，晋级前景不
被看好。

现在看来，阿森纳这次
又要在“B”球队面前栽跟头
了。如果难以翻盘，阿森纳就
基本注定了8年无冠的命运。
对于一支被称作豪门的球队
来说，8年没有冠军的确让球
迷难以接受，所以在阿森纳
节节败退之时，关于温格下课
的呼声再次响起。如果这个赛
季再次无冠，恐怕阿森纳的温
格时代将真的彻底倾覆。

本报记者 许恺玲

本报讯(记者 胡建明)

按照中国足协之前透露的新
赛季中超赛程，鲁能泰山队本
赛季首场比赛将客场挑战大
连阿尔滨队，考虑到届时大连
的气候可能会比较寒冷，鲁能
俱乐部在与大连阿尔滨协商
后，有意把双方的主客场赛程
对调一下，鲁能先打主场。目
前，双方已经向中国足协提出
了申请，就等足协正式答复。

上赛季，鲁能曾经在联赛
第二轮客场挑战长春亚泰队
(3月18日)，当时考虑到长春
的气候比较严寒，鲁能向足协
提出将双方主客场对调的要
求，但遭到了拒绝。结果，到了

比赛的前一天，长春雨雪交加，
最终，那场比赛被延期到了6月
份进行。有了这样的前车之鉴，
相信中国足协会同意鲁能和大
连阿尔滨提出的申请。

当然，鲁能之所以想把双
方的主客场对调，除了考虑到
天气情况外，还有一个原因是
鲁能本赛季把主场从山东省
体育中心搬到了济南奥体中
心。乔迁新球场，他们希望能
把新赛季首场比赛放在主场
进行。为了给新赛季预热，3月
2日，鲁能将在奥体中心与上
海东亚队进行一场热身赛，届
时，这场比赛可能会对球迷免
费开放。

▲19日，阿森纳队主教练温格(左)与球员波多尔斯基在比赛中。 新华社发
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